

## **El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y Ecovidrio presentan la campaña solidaria 'Recicla Vidrio por ellas' con motivo del Día Mundial del Cáncer de Mama**

La campaña, desarrollada en colaboración con la Fundación Sandra Ibarra, destaca la importancia de cuidar el medioambiente y cuidar la salud mediante la prevención

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa y Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, han puesto en marcha por quinto año consecutivo la campaña "Recicla vidrio por ellas". Una iniciativa que tiene como objetivo movilizar a los ciudadanos a reciclar envases de vidrio para cuidar del medioambiente y contribuir así con una causa solidaria: la prevención del cáncer de mama. Durante las próximas semanas 20 miniglú rosas estarán ubicados en Avda. País Valencià, 39. Ecovidrio transformará los envases de vidrio depositados en los contenedores en una donación a la Fundación Sandra Ibarra de Solidaridad Frente al Cáncer. En esta ocasión, la campaña se ha extendido por más de 140 ciudades de todo el territorio nacional como Madrid, Valencia, Sevilla, Bilbao, Valladolid, Pamplona, Logroño, Zaragoza, Las Palmas de Gran Canaria o Santiago de Compostela con el fin de sensibilizar a un mayor número de ciudadanos. Así pues, Ecovidrio ha instalado más de 370 contenedores rosas por todo el país. Además, la entidad ha contado con Sandra Ibarra, Presidenta de la Fundación que lleva su nombre, como embajadora del proyecto. Algunas de las integrantes del Grupo de Autoayuda para mujeres con Cáncer de Mama de la Vila Joiosa (ANÉMONA) han trasladado su agradecimiento por el detalle al Ayuntamiento y a Ecovidrio y han manifestado su alegría por contar con estos dos contenedores cargados de simbología. Por su parte, la concejala de Limpieza Urbana, Marta Selles ha declarado que la Vila Joiosa siempre estará dispuesta a participar en todas las iniciativas con fines solidarios como esta y dado las gracias a ANÉMONA por la labor que llevan a cabo en el municipio. Como símbolo de la concienciación y solidaridad con el cáncer de mama, Agatha Ruiz de la Prada ha diseñado un miniglú especial para la ocasión, en el que se destaca el lema de la Fundación Sandra Ibarra: "Llenos de vida". El miniglú se podrá adquirir a través de la web [Miniglú.es](http://Miniglú.es), y los beneficios se destinarán a la Fundación Sandra Ibarra para contribuir a la prevención

e investigación del cáncer. **Datos de reciclado de vidrio en la Vila Joiosa** Según los últimos datos relativos a 2019, los habitantes de la Vila Joiosa reciclaron un total de 671 toneladas de envases de vidrio, lo que supone que cada habitante recicló de media 19,4 kg. Respecto a la tasa de contenerización, la Vila Joiosa se sitúa con una media de 206 habitantes por contenedor, contando con un total de 168 iglús para los residuos de envases de vidrio instalados.

**Noticia publicada el** 22 de Octubre de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Sanidad.

